



## 入学おめでとう



今年は、平成の最後と令和の最初がある特別な年度です。北小は明治5年から147年目を迎えます。新1年生の小遙さんと育実さんが入学し、北小児童20人で学習や遊びをがんばります。「わくわく登校、にこにこ下校」のスローガンのとおり、子供たちの笑いがあふれ楽しい北小ライフを

送ることができますように教職員が一丸となって取り組んでいきます。

保護者の皆様、子供たちの「早寝、早起き、朝ご飯」をお願いします。きたっこ元気会の皆様、登下校の安全を見守りをはじめ、いろいろお世話になります。今年度もどうぞよろしくお願ひします。



## 見知り遠足



12日(金)はよいお天氣でした。朝から茶園の草取りを茶々っと済ませました。お茶摘みは25日(木)にします。その後の歓迎集会では、各学年の出し物に大笑いしました。1年生2人は、自分の好きなものをいっぱい紹介してくれました。みんな、



の前ではっきり発表ができました。

そして、お待ちかねの見知り遠足です。みんなで四浦阿蘇神社に遠足に出かけました。おいしいお弁当をもりもり食べて、お友達や先生たちと一緒にいっぱい遊びました。とっても楽しい一日でした。

# 平成31年度相良北小学校教職員



(前列、左から)

(1・2年担任)久保田 美和(クボタ ミカ)

(校長)山本 五十平(ヤマモト イチハラ)

(教頭)小西 人美(コニシ ヒトミ)

(3・4年担任)大園 敏男(オノノ ノトシ)

(後列、左から)

(6年担任)佐々木 洋紀(ササキ ヒロキ)

(補助教諭)西 浩美(ニシ ヒロミ)

(かじか学級担任)吉村 ますみ(ヨシムラ マスミ)

(事務主任)片山 知美(カタヤマ トモミ)

(用務・図書)東 智代(ヒガシ ヒトミ)

## 交通安全教室



腕を前に出して横断します



自転車スラロームの練習

16日(火)に、松浦駐在様や交通安全協会の皆様から、安全な道路の横断や自転車の乗り方について教えていただきました。腕を前に出して横断することを合図することは初めて知りました。子供が危険なことをしていたら注意をお願いします。また、学校にもお知らせください。

## 新規生徒登録



1・2年生(5人)

進級して新しい担任の先生と一緒に1年がスタートしました。みんな笑顔ではりきっています。



6年生(5人)



3・4年生(8人)



かじか学級(2人)

## はじめてがいっぱい!!

新学期が始まり、1年生の2人には初めてすることがいっぱいです。身体計測では、身長や体重、視力、聴力などの測定にドキドキでした。毎朝全員で朝の歌を歌います。大きな声で歌うと気持ちいいです。初めての給食当番では、「1・2年生です。おいしい給食いただきます。」とあいさつをして準備をします。みんなと食べる給食はとってもおいしいです。初めての体育では、固定遊具の正しい使い方を勉強しました。また、学校探検では2年生と一緒に学校のいろいろな教室に行って、いっぱいの発見がありました。

2年生をはじめ、全員が1年生にとてもやさしく接してくれています。入学式から3週目。小遙さんも育実さんもきたっこの一員として生活しています。



初めての身体計測



初めての朝の歌



初めての給食当番



初めての給食



初めての体育



初めての学校探検